



# 田原中学校だより

第5号 令和2年9月29日

〈生徒指標〉

よく学び よく鍛えよ



本校のホームページアドレス⇒<http://www.ueis.ed.jp/school/tawara-j/>  
携帯電話・スマートフォンから、本校のホームページがご覧になれます。  
バーコードリーダー機能で、読み取ってご覧ください。



## 3 学年 校外学習



9月25日(金)に3年生校外学習を実施しました。本来は京都・奈良方面の修学旅行を行う予定でしたが、新型コロナウイルスの影響により中止となり、那須方面日帰り旅行となりました。

当日は台風12号の影響も小雨程度にとどまり、活動前半の那須ハイランドパークでは生徒たちの楽しい声が園内に響いていました。

後半は1組がテディベアミュージアム、2組が那須どうぶつ王国、3組がキャンドルハウスシュシュに移動しそれぞれクラスごとに活動を行いました。

活動中は、マスク着用を原則(集合写真は撮る直前に外す)とし、ハンディ型アルコール消毒液を職員・生徒全てに配付するなど新型コロナウイルス感染予防のために万全を期して実施しました。少々窮屈な条件にもかかわらず、生徒たちは約束に従ってしっかりと実践していました。

日帰りではありましたが、良き思い出づくりができたことでしょう。この一日を一生の思い出として大切にしてほしいと思います。



## 合唱練習

今年の文化祭はコロナウィルス感染予防のため、実施方法を大幅に変えて行うことにしました。その一つが合唱コンクールです。競い合う「コンクール」ではなく、発表の場である「合唱発表会」としました。練習についても密や対面の形態を避け、また飛沫拡散を防ぐためにマスクを着用し音楽の時間に行っています。10月8日(木)の本番もマスク着用のまま歌います。体育館には発表クラスを含み2クラスだけが入り、



その他全員は、各クラスで合唱の生放送を見る形式としました(とちぎテレビのご協力により)。

今年度は文化祭だけでなく運動会も保護者や来賓そして地域の方々には参加を遠慮していただくことになり大変残念です。コロナ禍が終息し通常通りの実施の際には、ご来校の上、生徒たちの成長を感じ、応援していただけると幸いです。



## 特設駅伝競技部



令和2年度宇河地区中学校駅伝競走大会が10月20日(火)に「カンセキスタジアムとちぎ」にて開かれる予定です。新型コロナウイルス感染対策として、トラックタイムレース形式、襷を使わず各区間の合計タイムで競う、会場への入場制限有等となっています。部員は目標の男女8位入賞を目指し練習を開始しました。当日の健闘を期待しています。



環境福祉委員会では、季節ごとに花を植え替える等、継続的に花壇の整備を行っています。8月上旬にはマリーゴールドやメランポジウムを植えました。現在も美しく咲いています。

## 環境福祉委員会活動



## トイレ改修工事

今年度、北校舎のトイレ改修工事を行っています。各階、和式・洋式各1であったものを洋式2にする工事です。9月24日(木)に2,3階が終了し、その後1,4階が開始されました。予定では11月上旬に完了する予定です。

